

TOP 3: Übernahme des Agaplesion Diakoniekrankenhauses in Ingelheim durch die Universitätsmedizin Mainz

- Ministerium für Wissenschaft, Weiterbildung und Kultur -

Beschluss:

Der Ministerrat nimmt die Ministerratsinformation des Ministeriums für Wissenschaft, Weiterbildung und Kultur zur Kenntnis.

Erläuterungen:

Der aktuelle Träger des Krankenhauses Ingelheim sucht einen neuen Träger, der in alle Rechte und Pflichten eintritt. Der Aufsichtsrat der Universitätsmedizin Mainz hat dem Vorschlag des Vorstands zur Übernahme unter mehreren aufschiebenden Bedingungen zugestimmt.